



# N-D de la Merci N-D de l'Assomption

éditorial

## Chers diocésains,

Vous êtes nombreux à participer à cette célébration des Rameaux, comme à Noël, comme à Pâques. Vous vous adressez à l'Église pour demander le baptême pour vos enfants, pour qu'ils soient catéchisés, pour leur 1ère communion, leur profession de foi, pour la confirmation. Vous vous adressez aussi à elle pour le mariage sacramentel et pour la célébration des funérailles. Des prêtres et des laïcs sont à votre disposition, ils ont besoin de ressources pour vivre. Pour cela, nous comptons sur vous, sur vos dons.

Cette semaine nous célébrons la Passion de Jésus, le don que Jésus a fait de sa vie sur la Croix ; vous-mêmes donnez de votre temps pour le service des autres, vous donnez de vous-mêmes dans l'amour que vous portez à vos enfants et petits-enfants.

Pour que l'Église catholique puisse continuer sa mission d'annoncer l'Évangile à tous, et assurer une vie décente aux prêtres et aux laïcs chargés de mission ecclésiale, elle a besoin de vos dons.

Les besoins augmentent, ainsi que les dépenses. Aussi je vous invite à verser un don plus généreux au denier de l'Église, et j'invite les catholiques qui ne versent pas habituellement à le faire cette année, suivant leurs moyens.

Le don est ce qui nous fait vivre.

Merci de tout cœur pour votre générosité

**Votre évêque, Michel Santier**

## Rencontre avec...

**Jean-Louis Fosseux**

### De son baptême à la responsabilité de la catéchèse des CE1/CE2 à Fresnes.

« Le facteur déclenchant a été la demande de baptême pour notre troisième fille. A l'époque de mon mariage, à l'Église car c'était le souhait de ma femme, j'étais plutôt anticlérical. Mais je m'étais alors engagé à élever nos futurs enfants dans la foi chrétienne. L'amour aidant, les choses ont évolué. Nos deux premières filles ont été baptisées et je me suis posé la question : "Et moi dans tout cela, quelle légitimité aurais-je pour répondre aux questions des filles ?"

Je me suis alors engagé pour 3 années de catéchuménat et j'ai été baptisé à Pâques 2013. Après ce temps de préparation et des rencontres hebdomadaires avec Évariste, mon accompagnant, il m'était difficile de ne rien faire. J'ai aidé Bénédicte dans la catéchèse. L'année suivante elle a eu besoin d'être remplacée, et c'est ainsi que je suis devenu responsable du KT des CE1/CE2.

C'est d'ailleurs devenu une affaire de famille, ma femme vient maintenant à chaque séance en tant que parent accompagnant. Cela nous oblige à travailler ensemble, ce n'est pas toujours simple mais nous découvrons aussi la notion de partage. La religion est très présente dans notre vie familiale quotidienne, sans qu'il y ait de contrainte ou de rituel.

J'organise mon travail en fonction de ce temps de catéchèse. Pour moi, la catéchèse, c'est l'oxygène de la semaine. Je suis content d'être là avec les enfants. Je suis tout jeune dans la foi : tout est neuf, tout est beau.

Cette expérience nourrit ma foi. »

**Propos recueillis par Marie-Odile Piassale**

## Agenda

### Mardi 31 mars

17h : réunion Conf. St-Vincent de Paul à Fresnes

19h : messe chrimale au Palais des Sports à Créteil

### Judi 2 avril

20h : célébration de la Cène à Fresnes

### Vendredi 3 avril

12h15 : chemin de croix à Rungis

15h : chemin de croix à Fresnes

18h : chemin de croix pour les enfants à Fresnes

20h : célébration de la Passion à Rungis

### Samedi 4 avril

21h : Vigile Pascale à Fresnes

### Dimanche 5 avril - Pâques

10h30 : messe à Fresnes

11h : messe à Rungis

### Lundi 6 avril

14h30 : messe à Soleil d'Automne

### Mardi 7 avril

17h : messe à l'Ehpad de Rungis

### Samedi 11 avril

15h : éveil à la Foi pour les 4/7 ans à Fresnes

18h10 : catéchèse pour tous à Rungis

18h30 : messe avec les familles à Rungis

## Ceci vous concerne

### Nettoyage de l'église N-D de la Merci

Pour tous ceux qui veulent bien donner un peu de leur temps, rendez vous le lundi 30 mars à partir de 14h.

### Quêtes spéciales

Pour le commissariat en Terre Sainte le vendredi 3 avril.

Pour l'Institut Catholique, les 11 et 12 avril à la sortie des messes.

### Accueillir la Vierge de la cathédrale

Nos paroisses accueilleront la maquette de la statue mariale de la cathédrale de Créteil pour un temps de prière au cours du mois de mai.

### Messe partage en secteur avec les jeunes

Le dimanche 12 avril à 18h30 à la Chapelle du Moutier, 11 rue Aristide Briand, l'Hay.

### Pèlerinage diocésain à Rome

En famille à Rome pendant les vacances de Toussaint 2015, découvrir Rome et les premières communautés chrétiennes, les basiliques majeures et le Vatican, l'audience du pape François et la bénédiction papale. Vivre « l'Église, famille de Dieu » accompagné par Mgr Santier, notre évêque. Inscriptions avant le 30 avril. Bulletins au fond de l'église. [pelerinages@eveche-creteil.ccf.fr](mailto:pelerinages@eveche-creteil.ccf.fr)

## Infos pratiques

### Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.  
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

### En semaine :

Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi  
Mercredi : 12h15 à Rungis

**N-D de la Merci** 01 46 66 10 13  
[laparoissendmerci@wanadoo.fr](mailto:laparoissendmerci@wanadoo.fr)

**N-D de l'Assomption** 01 46 87 94 45  
[paroissedelassomption@orange.fr](mailto:paroissedelassomption@orange.fr)

### Accueil

N-D de la Merci :  
mardi à jeudi 9h30-11h30 & 16h30-19h  
vendredi 9h30-11h30 & 17h-19h  
samedi 9h30-11h30  
N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h  
samedi 10h-12h

### Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

## Nos joies et nos peines

Entreront dans l'Église par le sacrement du Baptême, à Rungis le 11 avril : Esteban **Fernandes** ; à Fresnes le 4 avril : Doris **Jaze Tchouate**, Mickaël **Pierre-Louis**, Mélanie George **Raoult** et Franck **Gbolou** ; le 5 avril : Rose-Aurore **Clément** et Ganaël **Burot-Guillet** ; le 12 avril : Kerry **Vincent-Mary** et Elise **Le**.

Nous avons accompagné de notre prière Jacques **Gillet** lors de ses obsèques à Fresnes.

## Les premiers échos des équipes synodales

Aujourd'hui, plus de 50 équipes sont créées sur le Secteur du Val de Bièvre dont une vingtaine pour les paroisses de Fresnes et Rungis. Les équipes sur nos paroisses sont diverses. Certaines réunissent des personnes regroupant des voisins d'un même quartier ou des paroissiens ou encore des membres d'une même famille. D'autres sont constituées par les équipes de la liturgie, de l'accueil ou par un mouvement d'Église. D'autres encore se sont reconstituées après leurs expériences passées lors des parcours St-Paul ou « Maison d'Évangile ». Nous avons une équipe qui regroupe des personnes mariées mais venant seules à la messe. Des catéchumènes et des enfants de la catéchèse ont formé des petits groupes.

« Les premières impressions sont assez positives ». Les groupes sont heureux « de se retrouver. C'est l'occasion de faire communauté et de créer des liens de fraternité en dehors de l'assemblée dominicale. » Un mot revient régulièrement : « C'est le climat de confiance qui s'installe rapidement » permettant à chacun de partager « des expériences personnelles », d'écouter « des avis divergents ». Si « les événements de Charlie » ont marqué quelques équipes, ce fut l'occasion pour beaucoup d'exprimer les difficultés à laisser les autres prendre soin d'eux. D'autres, par des exemples concrets, ont déjà défini des pistes d'action pour les familles. Le synode continue ...

**Antoine Declerck**